



Ibagué, 28 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2365

Alcaldía cumplió con la realización de las Olimpiadas de los Veteranos de la Fuerza Pública

El evento reunió a cerca de 800 personas que participaron en distintas disciplinas y juegos tradicionales, que se desarrollaron en los escenarios administrados por el Imdri.

Finalizaron de forma satisfactoria las primeras Olimpiadas de Veteranos de la Fuerza Pública, que reunieron a los integrantes de las entidades que se encargan del orden y seguridad de los ciudadanos.

Las pruebas se desarrollaron en fútbol con la participación de 20 equipos, y también en ajedrez, tejo, dominó y actividad física musicalizada.

Los escenarios que albergaron durante ocho días a los cotejos fueron el Estadio Alterno del Parque Deportivo, Tejódromo, Polideportivo 14 de Octubre, y la final se disputó en el estadio Manuel Murillo Toro.

"Estoy muy emocionado. No pensé jugar aquí en el estadio. Qué bueno el empeño y respaldo que encontramos de la Alcaldía y el Imdri para poder practicar nuestro deporte", dijo Edilson Grimaldo Herrera, veterano de la Fuerza Pública.

Es la primera versión de una competencia que reúne amantes al deporte y que hacen parte de la Policía Nacional, Ejército, Fuerza Aérea e Inpec, entre otras, que vivieron la pasión del aprovechamiento del tiempo libre junto a sus familiares y amigos.











